



El líder de la bancada en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dijo que insistirán en una reforma electoral que garantice una democracia 'más barata' y que los Oples no estén sometidos

POR YVONNE REYES

El coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, manifestó que su bancada insistirá en una reforma electoral para materializar una democracia más barata y asegurar que los órganos electorales (Oples) "no estén en manos de los partidos ni de las cúpulas del poder económico".

Luego de que el viernes pasado Morena y sus aliados de los partidos del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM) aprobaron el llamado Plan B de la reforma electoral con cambios a seis leyes secundarias, Mier lamentó la negativa de los partidos de oposición a aprobar una reforma constitucional que, según dijo, permitiría bajar a la mitad el presupuesto de los partidos y generar ahorros por 15 mil millones de pesos mediante la reducción del aparato electoral, así como la eliminación de 200 diputados plurinominales.

"Vamos a seguir insistiendo en una reforma que materialice el deseo de millones de mexicanas y mexicanos: una democracia más barata y órganos electorales que no estén en manos de los partidos ni de las cúpulas del poder económico que hoy ostenta Claudio X. González", puntualizó.

Aseguró que en las reformas a leyes

Será hasta febrero cuando volvamos a retomar este paquete de cuatro reformas a cuatro leyes. Solo la que puede publicar el Ejecutivo es la Ley de Comunicación y la de Responsabilidades Administrativas"

Ricardo Monreal
Senador

secundarias en materia político-electoral se mantiene el espíritu de la propuesta original del Ejecutivo federal, además que ésta no altera en lo absoluto los procedimientos legales.

Lamentó que algunos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), como Lorenzo Córdova o Ciro Murayama, se aferren a los privilegios de la burocracia dorada, sueldos estratosféricos en comparación con lo que percibe un profesor de escuela pública.

Ignacio Mier indicó que está en manos del Senado de la República aprobar la última modificación a la minuta con la que se elimina la cuestionada transferencia de votos.